
Gaudete 2024
Freude – Trotzdem!

2. Adventssonntag – C – 2024
Gott ist um unser Heil besorgt und er tut, was nötig ist …

01.12.2024
Wieder einmal Long-Covid und Schlaflosigkeit

Verstehen
Den Anfang vom Ende her verstehen! – Ungewohnte Gedanken zum
Advent!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/gaudete-2024/14/12/2024/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/2-adventssonntag-c-2024/02/12/2024/
https://denk-arten.de/allgemein/01-12-2024/01/12/2024/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/verstehen/30/11/2024/


2. Advent – Tröstet!
Tröstet! – so fordert uns der Prophet Jesaja auf.
Nur: was ist Trost? Wie geht Trost?

1. Advent
Es  gibt  eine  Zeit  nüchterner  Sachlichkeit  und  eine  Zeit
hoffnungsvoller Gefühle – Advent in dieser dunklen Zeit!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/2-advent-troestet/08/12/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/1-advent/01/12/2023/

